

開かれた学校づくり協議会新聞

活動報告



第4回 小学校と合同開催！

令和7年11月7日

—どうする、開かれ—

今年の4月から設置された、学校運営協議会の機能を有する、新しい「開かれた学校づくり協議会」。五中と密接な関わりをもつ、第五小学校と関前南小学校の協議会と、今までの活動内容などについて共有しました！どの学校も「自分たちの学校を良くしたい」、「地域を盛り上げたい！」と奮闘していました。今後の五中開かれた学校づくり協議会の運営に役立てていきたいと思います。



▲五中のシンボル「五中ステップ」にて



—ぼて友、あつまれ！— 令和7年11月16日

12月20日（土）開催予定の、焼き芋フェスティバル（焼芋フェス！）に向けて募集していた「ぼて友」と主催者が集まり、事前打ち合わせを行いました。顔合わせと、当日の役割分担の確認をしました。

当日主催者は9時に集合して、さつまいもの下準備を行い、お風呂から火入れを開始します。そして、午後青空の下でさつまいもをほおばる予定です！詳しくは五中HPをご覧ください。
※このイベントは予約制です。



今後の協議会

今後の開催予定 第5回 1月30日（金）16時～ 会議室

今後も、五中と地域ために、何ができるか、課題解決に向けて熟議していきます。



実現！小学生への読み聞かせ

令和7年11月17日

五中ラーニングコモンズを活用した、五小生と五中生の交流促進として、11月17日（月）の放課後に、「小学生への読み聞かせ会」を開催しました。五中の図書委員を中心に、絵本の選定から、読んで聞かせる練習をして臨みました。初めての試みで、当日は小学生も中学生も緊張していましたが、次回の開催に向けてもっと充実したものになるよう、参観してくださった「開かれ」のメンバーとも意見交換しながら準備をすすめています。



続！農業体験！収穫へ（楓の木学級）

令和7年11月19日

10月3日（金）に種を植えて育てていた小松菜が、同時に植えたかぶと大根より一足先に、収穫の日を迎えました！！あんなに小さな種から、こんなに立派な小松菜になりました。収穫した小松菜は、家庭科の時間に、おひたしと、小松菜とたまごの中華風炒めにして、おいしくいただきました！「小松菜好きじゃない！」と言っていた子どもたちでしたが、誰一人残さず、ペロリと食べていました。自分たちで種から育てた小松菜は、新鮮で愛情いっぱい格別の味でした。

